
 

В связи с увеличением изготавливаемых объемов продукций и развитием производства 

возникла необходимость в единой и централизованной системе управления и менеджмента 

предприятия. 

Коллегиально рассмотрев несколько вариантов, 11.03.2022г. было принято решение 

заключить договор внедрения АСУ «Менеджмент». 

Ещё на этапе до подписания договора понравился подход коллег по презентации своей 

системы: было проведено несколько онлайн конференций, составлены списки 

интересующих нас вопросов с последующими развернутыми ответами, обговорены 

дальнейшие методы совершенствования системы в рамках нашего завода. 

Интеграция системы в предприятие проходила с помощью специалиста, который на 

протяжении месяца обучал сотрудников всех задействованных структур, участвовал в 

оперативных совещаниях, помогая решать возникающие рабочие вопросы и помог 

составить алгоритм взаимодействий между отделами, что значительно облегчило и 

оптимизировало внутреннее делопроизводство. 

Касательно непосредственно самой системы, то можем выделить следующие пункты: 

 появилась общее и взаимосвязанное пространство всего предприятия, в котором 

руководству удобно контролировать проектные и производственные циклы; 

 благодаря функционалу импорта в систему конструкторской документации (КМД) 

значительно снизилось время обработки чертежей и предпроизводственной 

подготовки перед запуском их в работу. Также, минимизировались ошибки, 

основанные на человеческом факторе; 

 учет металлопроката по складам стал структурированным и более детальным; 

 благодаря разделам, связанным с расчетом металла и лакокрасочных материалов, 

заметно сократилось время формирования заявок поставщикам; 

 подробное отслеживание выработки производственных участков по проектам и 

работы субподрядных организации помогает оперативному принятию 

стратегических решений; 

Кроме того, хочется отметить работу технической поддержки. В случае возникающих 

вопросов, наши коллеги оперативно содействуют и помогают решить не только 

внутрисистемные задачи, но и общезаводские рабочие моменты.  

Помимо всего, система регулярно обновляется, добавляются новые функционалы и 

отчетности, что позволяет и нам самим продолжать совершенствоваться как компании. 

Наша компания полностью удовлетворена сотрудничеством и надеется на дальнейшее 

совместное развитие. 

 С уважением, Руководитель обособленного подразделения ООО «УТК-Сталь» 

 г. Санкт-Петербург     Юркин М.А.     


